



hochwaldkrankenhaus bad nauheim // umbau geburtenstation

Die Geburtenstation im Hochwaldkrankenhaus in Bad Nauheim wurde neu gestaltet und saniert. Die drei Kreißsäle sind in einem einheitlichen Design ausgestattet und gestaltet worden. Jeder Saal erfuhr eine eigene Farbgestaltung die jeder Patientin eine individuelle Atmosphäre garantiert. Ein wesentlicher Bestandteil des Umbaus war auch der Einbau einer Entbindungswanne die nicht nur für Wassergeburten sondern vermehrt auch zur Entspannung der werdenden Mütter eingesetzt wird. Die neue freundliche Station wurde außerdem um einen „Roten Salon“ erweitert, der zur Entspannung und als Rückzugsbereich dient. Besonders zu erwähnen ist hier der Umbau bei laufendem Betrieb der gesamten Station. Diese Vorgehensweise erforderte enormen Abstimmungseinsatz. Es war erforderlich jeweils zwei Kreißsäle im Betrieb zu belassen, sodass weiterhin Kinder zur Welt gebracht werden konnten. Hohe Anforderungen an sauberes und hygienisches Arbeiten sowie Rücksicht bei lärmverursachenden Tätigkeiten wurden hier erforderlich.

bauherr

gesundheitszentrum wetterau gGmbH

baujahr

2009/2010

leistungen

umsetzung der entwurfsplanung
planung der umbaumaßnahmen für die entbindungswanne
leistungsphasen 1-9 HOAI

besonderheiten

umbau bei laufendem betrieb der entbindungswanne

